

Nouveau information

J'ai passé un weekend lumineux à Lumières du samedi 10 au dimanche 11 mars 2018, qui m'a rempli d'émotions puisque je suis de nature sensible avec des beaux messages qui m'ont réchauffé mon cœur.

Les intervenants lors des conférences sur plusieurs sujets du paranormal et ésotérique qui sont très instructifs.

Cela permet de comprendre et de grandir vu ma petite taille LOL.

J'aurais toujours des chiens auprès de moi et je vais faire en sorte de m'orienter et à apprendre avec des stages ou autre afin d'apporter écoute, apaisement, accompagner, soigner les animaux tels que chiens, chats et les équins, peut-être par la suite d'autres animaux comme les NAC, mais si déjà je peux apporter un soulagement des maux par les soins car depuis toujours je suis intéressée par la voyance, médiumnité et les animaux avec la nature. Je pourrais associer les deux à la fois en faisant magnétiseur et guérisseur, et même faire la communication animale pour délivrer des messages de ceux qui sont au ciel.

Je suis en formation Chaneling actuellement pour développer mes dons spirituels tel que la médiumnité en canalisant l'énergie.

C'est un enrichissement personnel afin de mieux se comprendre avec une rencontre avec soi même et aider les autres pour leur apporter les réponses avec l'au-delà qu'ils me sont communiqués à leur égard lors des consultations de voyance.

Il y a de la méditation ce qui permet d'être en communion avec ses anges et guides, de pouvoir vivre en harmonie et trouver la paix intérieure.